

# 2月25日(火)

ありがとう、またね 🌱

連休明け、久しぶりに登園すると・・・

あれれ!?

たいへんだ!!  
つきぐみのかぶが  
かれちゃってる!!



保育室で育てていた『かぶ』のヘタが  
全て、干からびていました・・・



さらに、ヒヤシンスや豆苗も・・・

先週の金曜日、こどもたちと  
たっぷり水をあげて帰りましたが、  
かぶもヒヤシンスも 豆苗も  
連休中に、水不足になってしまいました

ひやしんすも、げんきないね

かれちゃってる・・・



『とうみょう』、いっぱい  
おはなさいたけど  
もうかれちゃったみたい

「のどかわいたよ」  
っていつてるね



寂しいけれど、今日でお別れにしようか

元気のないヒヤシンスは園庭に植え、  
枯れてしまったかぶと豆苗は、コンポストに入れました

ヒヤシンス

かれちゃって  
かわいそう・・・



うわあ!みて!  
ひやしんす  
おひげながい!



ここにうめよう!  
みんなで、  
あなほろう!



ここが、ひやしんすの  
あたらしいおうちだね



かぶ・豆苗

このかぶや豆苗は、コンポストに入れることで、  
微生物によって分解され、堆肥となります  
そして、またこどもたちと何か栽培をするときに使います

とうみょう、おいしかったよ  
ばいばーい!!!



かぶ・豆苗・ヒヤシンスとのお別れから、  
『人間と同じように、植物にも寿命があること』  
『水分補給が大切であること』を感じとっていた  
つき組のこどもたちです 🌱